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Soci€tà sportlye alla luce della Pinanziaria Nazional€.

l 'anno duemilaundici addi cinqu€

14.30

del mese di ItagAlo

e seguenti, in Nicosia e nella consueta sala delle adunarz€ consiliati,
Preside{te del Consiglio, a m€nte dell'art. 20 della L.r. 7192, st)

a s e

E

alle ore
guito di

propnainvito diramato
determinaz ione

dal

tr richiesta del Sindaco l*-l domanda motivata di un quinto dei Consiglieri in oanca,
si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria./uqgure di asdorna.onto in 

prc3t3,r?i833zione,

nelle persone dei Consiglieri Srgg.ri:

N.
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N.
Ord. CONSIGLIERI p a

i )
2)
3)
4)
5)
6)
7)
8)
e)
10)

FARINELLA Andrea
BOIIEI,LI Luigi Salvatore
BRIJNO Fabrizio
MAI\JZZO Antonino
GIACOBBE Filippo
CASTELLO GiuseptrreMario
SCAI'FIDI Angela
SCA\UZZO Domenico
SPALLETTA Filippo
TUMMINARO Aldo

x
x

x

x

x
x

x

x

l 1 )
12)
13)
14)
15)
16)
r7)
18)
le)
20)

CONSENTINO Mario
UGLIAROLO lgnazio-
DE LUCA Francesco
MARANO Salvatore
ONESTA Carmelo
\EGA Salvatore
LIANDRO Sebastiano
CACCIATO Salvatore
PAGANA Alessandra
SABELLA Antonioo

x

x
x

x
x

x
x

con la partecipazione del Segetario Generale Sig. 19 !M4!4 !qt!.ssa virrcenza
assurne la presiderìza il Siq Boneui dr. luigt

il quale riconosciuta legale I'adrmanz4 inizia 1a traúazione dell'argomento di oui all'oggetto, iscritto
al Nr. 3 dell'ordine del giomo.
Partecipano inoltre il Sindaco Sig.
assessori Sigg.

Ai sensj dell art- 184 ulrìmo comma
. ,, Lrne3ta - uonaentlno

oel conslslrerl

pelsone"Jf"9f*.ff I L vengono scehi ue scrutalori nelle



Il Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla trattazione del punto 3)
all'ordine de1 giomo riguardante I'Impiantistica sportiva ed i contributi da
erogare a.lle società sportive alla luce della finanziaria nazionale.

L'assessore Potenza rappresenta che esistono 4 campetti di calcio a 4 oltre
quello di S. Maria Maggiore che è stato affrdato alla Panocchia perchè si è
ritenuto giusto che venga gestito dalla Parrocchia per i ragazzi del quartiere. Per
i campi di Terrris ci sono due strutture che sono state consegnate alle due società
esistenti con un introito per il Comune di circa 1.600,00 euro all'arrno. Per il
campo di calcio a 5 ubicato all'Educatorio gestito dalla Casa di Riposo B. di
Falco, I'introito è di 12.000,00 euro all'anno. Da quanto la gestione è stata
affidata a quest'ultimo f incasso risulta triplicato, le tadffe sono state concordate
con l'Amministrazione ed è gratuito per alcune fasce di rugazz| Il Campo
sportivo Stefano La Motta è stato ristrutturato, da anni era in uno stato di
degrado e di abbandono; sono stati spesi per riprendere la Tribuna e per altri
lavori oltre 200.000,00 Euro e sono stati messi a norma i fari. Si sta mettendo a
norma l'illuminazione della tensostruttura, anche grazie alla collaborazione
dell'Ufficio Tecnico, del 4o Settore e del consigliere Onesta. La gestione di
questi campi spor"tivi per I'Ente pubblico diventa sempre più difficile. L'aver
ceduto a società esteme la gestione è stato di grande utilità per il Comune e ciò
ci ha pemesso anche di avere degli introiti maggiori. euanto ricaviamo ser-ve
per la manutenzione straordinaria che è a carico dell'Ente. Pertanto è' contento
della estemalizzazione e l'aver dato in gestione tutti gli impianti è stato per noi
un traguaxdo notevole stante il costo che la gestione comporta. Un altro aspetto è
la promozione della nostra squadra, motivo di orgoglio per questa
Amministra.z ione e ricorda che sono venuti a Nicosia anche i fisli di Stefano La
Motta. In merito ai contributi ricorda che I'Amministrazione I'arino seorso aveva
intenzione di stanziare delle somme per erogare piccoli contributi ma hanno
doruto revocare prowedimenti già approvati al fine di rispettare il patto di
Stabilità. Da qugsla Amministrazione lo Sport è attenzionato, è un aspcttu
importantissimo per la crescita dei cittadini: haffìo messo in cantiere tutto quello
che,harxro, potuto. Pcr quanto sarà possibile hanno intenzione di aiutare
economicamente le Società sportive.

Si allontanano gli assessori Lo Faro e Catania ed i consislieri Giacobbe e
Liandro (12). Quest'ultimo viene sostituito con il cons. Scaluào nella qualità di
scrutatore.
Si allonrana il cons. Farinella ( | i t.

Il cons. Consentino replica all'intervento dell,assessore potenza e riicorda
I'importanza dei Diavoli Rossi che erano un riferimento per i ragazzi. Oggi è
abbandonata la pallavolo perché nella tensostruttura un cerìtesimo non è stato
speso. Tutti i Comuni vicini hanno impianti sportivi più decorosi del nostro. Da
quanto c'è stata questa Amministrazione non sono stati dati più contributi alle
Società Sportive.
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Ribatte l'Assessore Potenza ricordando quanto è stato speso per la tribuna e
I'inpianto sportivo Stefano La Motta.

Continua il dibattito in merito ai contributi alle societàL sporlive.

Il cons. Consentino ricorda i contributi erogati alle società sportive nei paesi
vicini, lo stato di abbandono della tensostruttur a.

Si allontana il cons. Castello (10).

L'assessore Potenza ricorda e sottolinea che la volontà dell'Amministrazione si
e scontrata con I'obbligo del rispetto del patto di Stabilità.

Si allontana il cons. Tumminaro l9).

Il cons. Consentino conclude evidenziando i benefici per i giovani che ha lo
spoft.

Il cons. Marano rileva che il tensostatico è in uno stato di grande difficoltà e
srcuramente l'amministrazione è stata nella impossibilità di opirare. euesto anrro
la squadra di calcio è andata in promozione e ciò è frutto di quanto hanno fatto
gli allenatori nei giovani allievi. Il ralin club ha fatto si che il calcio restasse
praticato nella nostra città ed i frutti si sono visti. parla quiadi delle altre
discipline. Come Presidente della FIGC -LND conosce le condizioni delle
strutture spofive della provincia. L'Amministrazione provinciale non ha mai
messo un dito per i campi sportivi di Nicosia. La provincia sí tiene ra stmttura
del campo sportivo polivalente di C.da Fiumetto e non ha voluto cederla a
questo Ente. I diavoli Rossi erano di proprietà di una persona. La società di
calcio femminile esiste a Nicosia e gioia al parco Robinson ma si chiama pro
Assoro..Puftroppo lo sporl ha bisogno oggi di mecenati. Gli Entr Locali non
hanno più possibilità di elargire contributi.

Durante l'interv-ento del consigliero Nfaranù bi alluntana il cons. De Luca (g) e
l'ass. Potenza-

Il cons. Sabella chiede all,Ufficio delibere di informare l,assessore pofenza che
domani ci sarà un incontro inlerprovinciale dei campionati studenteschi di
pallavolo tra le province di Enna - Ragusa e Caltanissetta con la partecipazione
aìÌe ore 10.00 delle-ragazze e il pomerlggio alle ore 15.00 dei ragazzipiesso la
tensostruttura. Sarebbe oppoÉLrna la presenza dell,Amministrazúne. In merito
at punto att ordine del giomo, chiede il rinvìo delì.argomenro.

Il Presidente pone ai voti la proposta di rinvio del punto formulata dal cons.
Sabella. DalÌa verifica del numèro legale si constata che J-venuto meno itnumero.legale essendo presenti g consiglieri su 20, per cui Il presidente rinvia laseduta di ua'ora, a norma dell'art. 30 della L.R. 9/g6 e s.m. e integrazioni.
La seduta viene quindi rinviata alle ore 22.00.
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Assume la Presidenza il cons. anziano presente in aula ONESTA Carmelo.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVALA.

Alle ore 22.00 risultano presenti all'appello il consigliere Onesta (1). Assenti:
Farinella - Bonelli - Bruno - Maiuzzo - Giacobbe - Castello - Scaffidi -

Scar,uzzo - Spalletta - Tumminaro - Consentino - Ugliarolo - De Luca - Matano
- Vega - Liandro - Cacciato - Pagana e Sabella (19).

11 Presidente, constatato che non si è raggiunto il numero legale per deliberare,
rinvia la seduta la giomo successivo alla medesima ora senza ulteriore al'viso di

convocazione agli assenti.

Il giorno 05.05.2011 alle ore 18,30 si è riunito il Consiglio Comunale in seduta
di prosecuzione.

Assume la Presidenza il Presidente dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa VincenzgL STIVALA.

fusultano presenti all'appello i consìglieri Sigg.: Farinella - Bonelli - Maiuzzo
- Castello - Scalrrzzo - Spalletta - Tummilaro - Consentino - Ugliarolo -

Marano - Onesta - Vega e Cacciato (13). Assenti: Bruno - Giacobbe - Scaffidi -

De Luca - Liandro - Pagana e Sabella (7).

Il Presidente constatato che si è raggiunto il numero legale per deliberare in

seduta di prosecuzione, dichiara apeda Ìa seduta.

Vengono nominati scrutatori i consjglieri: Onesta, Consentino e Spalletta'

11 Presidente comunica che gli è pervenuta richiesta da parte di alcuni consiglieri

per I'inserimento di un punto all'ordine del giomo in ordine alla situazione

politica attuale. Rappresónta che i1 punto sarà inserito al prossimo Consiglio'

h.icorda che ieri serà è venuto a mancale il numero legale al momento della

votazione sulla propost'a di rinvio de1 punto 3) all'ordine del giomo relativo

all'Impiantistica spàtti.ru " ai contributi alle Società Sportive alla luce della

Finanziaria Nazionale fbrmulata, dai cons. Sabella Tenuto conto che detto

consigliere è assente non verrà posta ai voti la proposta'

Il cons. Spalletta interyiene dtenendo che si deve distinguere lo sport agonistico

dallo sport sociale. La pallavolo di Nicosia si è bruciata quando sono venuti

giocatori professionisti che venivano pagati fior di quattrini' Il contributo del

óo-,-", che sono soldi dei cittadini, non avrebbe potuto sopperire a ciò' Ritiene

che i contributi vadano dati in maniera equa. fucorda che ci sono società senza

scopo di lucro che in realtà hanno grandi utili' Vanno a suo parere riviste tante

"o.". F*" il sociale è importante e va fatto con la gente esperta E meglio che

tutti capiamo, che tuÍi, óompresi i genitori, capilcang che. d deve contribuire

,.rtti p". uu"." deteminate attivita. Ricorda i contributi esosi di qualche anno fa'

forse sarebbe stato meglio migliorare le strutture' Oggi facciamo la guena dei

noveri e ci dobbiamo accollare le responsabilità di altd'



Entrano il cons. Giacobbe (14) e I'Assessore potenza.

ll.cons. Maiuzzo vorrebbe porre all,attenzione che un contributo di qualche
migliaia di euro non cambia il destino di una società. Oggi non ci sono le
condizioni per erogare quei contributi che consentirebbero a=lie società un salto
di qualità. Secondo lui l,Arnministrazione potrebbe intervenire sui costi di luce e
altro che le società sono costrette a sostenere ed in ciò rivolge invito
all'Assessore Potenza. Una cosa è fare sporl con una determinata ottica e un,altra
farlo nel sociale. Invita I'Assessore potenza ad incentivare riducendo le tariffe di
luce e gas che sono costretti a pagare. Bisogna andare a rivedere deteminate
cose anche in ordine alla gestione degli impianti.

Il cons. Farinella ricorda che ancora qua non c,è la cultura dello sport dell,età
media. Lo sporl è una materia di grarrtde rTlevanza sociale ed ogni
amministrazione dowebbe suddividere le risorse in parti uguali. ìn passato si è
molto dato rilievo agli impianti sportivi però ci sono st-ate incostanze negli
nterventi per cui invita a creare un equilibrio. Il suo intervento mira affinché
venga dato un equilibrio a tutte le società sportive, tutte, nessuna esclusa,
cercando di inrervenire dove si può.

tl -::. Giacobbe 
_non sopporla i continui riferimenti alla precedente

Amministrazione. Questa Amministrazione ha stanziato una somma
considerevole per interventi stnrtturali al carnpo sportivo. euando è stato
assessore allo sport, sono stati fatti interventi strutturali alla tensoshuttura. Non
dimentichiamo che le stnrtture sono obsolete. Non può più accettate le patemali
di certi consiglieri su1 fatto che tutto ciò che viene ?atto ora è oro colato e tutto
:iò :!g è stato fatto prima era sbagliato. Dovrebbe farsi ora una pianificazione.
Se dobbiamo fare il bene della città lo dobbiamo fare a 360 gradi. Non accetta i
discorsi moralistici di persone ipocrite. Oggi come oggi ion si può fare un
bilancio basato solo sullo spor1.

S-i allontanano ii cons. Farinella e il presidente (12) ed assume la presidenza il
Vice Presidente.
Rientra il cons. Farinella (13) ed entraao il Sindaco e gli assessori Mu rè eLizzo.
Conclude I'intervento il cons. Giacobbe, il quale sottolinea che questo è unargomento delicato_che andava pianificato ad inizio legislatura. Andava a suoparere esercitato il diritto di prelazione sui fondi limitrofial parco Robinson.

.:EI.-i_T ?11 
Assessori Composto e Lo Faro e rientra il presidente (14) chenassume ta presldenza.

Il cons. Maiuzzo risponde al consigliere Giacobbe in merito al diritto diprelazione sui fondi limitrofi al campo Robison.

Il cons. 
. 
Castello. si associa a quanto detto nella seduta di ieri sera dal cons.

:^1T:^t:t::_,: 
ntrene che questa Amministrazione non ha fatto nulla per lesocreta sportrve.



II cons. Consentino specifica che egli parla di sport operante nel sociale nè come
lavoro nè come business. Se l'Amministrazione ritiene debba esistere solo 1o
spofi a pagamento lo dica chiaro. Egli si riferisce a quello sport che toglie i
ragazzi dalla strada, li porta in palestra, li educa, gli da delle regole e li fa
crescefe.

Si allontana il Sindaco.

Il cons. Marano è dell'alwiso che qualsiasi società che si occupa dello sport deve
essere presente nel territorio. Sicuramente i costi della pallavolo erano molto piir
alti dei contributi ricevuti dal Comune e la presenza di giocatori ad alto livello
ha dato lustro alla città. Se l'Ente Locale riesce a garantire quello che può,
comprese le strutture adeguate, deve farlo perché è un servizio per la città.

Interviene nella materia dello sport I'assessore Lo Faro, il quale r'uole solo dire
che grazie ad un gruppo di volenterosi la pallavolo a Nicosia non è morta, grazie
a persone appassionate che stanno allenando i giovani di Nicosia per farla
sopralvivere. E' chiaro che c'è un momento dell'Amministrazione che deve
criticare per la poca o scarsa attenzione che negli ultimissimi tempi ha dato alla
pallavolo a favore di alhi sport. Oggi la tensoshuttura è in una situazione in cui
ci vorrebbero grosse soÍrme per rimetterla come era. E inutile rivangare il
passato. Direbbe e suggerirebbe di intervenire sulla tensostruttura, unico
impianto ove si può fare pallavolo. Si fa un progetto e si vede a poco a poco gli
inter-venti che si possono fare. Direbbe all'Amministrazione di considerare
nell'affidamento in gestione di questi impianti determinati aspetti relativi ai tipi
di sport. Crede che oggi come oggi, oltre questi limiti, soluzioni non ne possono
essefe Íovate.

L'Assessore Potenza rileva che dalla discussione che si è protratta ieri e oggi si
evince che I'argomento è sentitissirno. E'ol'vio che siamo tutti a favore deilo
sport. Dobbiamo essere vicini a chi fa sport a titolo gratuito a favore della
società. L'Amministrazione ha fatto tutto ciò che ha potuto fare, cercheremo di
atfenzionaîe I'aiuto nei confronti di tutte le attivitàL sportive che sono importanti.
Faremo tesoro di questo dibattito e ringrazia tutti per i1 contributo dato. Pur nelle
ristrettezze si farà tutto ciò che si può fare.

A questo punto il Presidente esauritosi il dibattito ritiene chiuso I'argomento.

t



11 presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENIE
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IL CONSIGLIERE ANZIANO

.fto A 7 A ft\Àl-k,LrCI

IL SEGRETARIO GENER,AIE

CERTIFICATO DI PUBBLIC AZIO

Sulla relazione del Messo Comunale. certifico che te deliberazi stata pubblicata per

affissione all'Albo Pretorio del Comune -l , giomo festivo

sucoessivo alla data di emissione iberazione e per la dwata 15 conseculivi, e che nessuna

opposizione è stata presentata a

IL MESSO COMUN iL SEGRETARIO GENERALE

J.to

J.ro

fro

è divenuta eseoutiva il non essendo soggetta a contîollo e non essendo
perenuta richiesta di controllo ai sersi de11'art.4 comma 2" dellaLÍ.23/97;

è divenuta esecutiva non avendo i1 co.Fs.co. di ENNA/?.AIERMo risconhato vizi di legittimita
(art.18, comma 6") Dec. n. del

' \ (^6
I IL SEG

IL SOTTOSCRITTO SEGRETARIO GENERAI,E CERTIFICA
CIIE la presente deliberazione:

Prot. n.

il CO.RE.CO. di ENNA,PALERMO ha restituito la delibera oon Dec. n. - Prot. n

_ del _ in quanto non sogg€tta a contlollo tenuto conto che lo stesso
non dsulta richiesto;

IL SEGRETARIO GENERALE

fto

La presente è stata dichiarata iÍ[nediatamente eseouliva ai sersi dell'a'l,. 12/16 dellaL.r.44/91.

Lì" Íto

IL SEGRETARIO GENERALE


